

250 Eintritte in Hagelfliegerverein

Schwarzwald-Baar (jos) Heinz Messner sprach bei der Hauptversammlung des regionalen Vereins zur Hagelabwehr Klartext und forderte die Menschen auf, die bislang noch nicht Mitglied im Verein sind, dort endlich einzutreten. Noch immer haben der Vereinsvorsitzende und seine Vorstandsmitglieder das Schreckensszenario von 2006 im Kopf, als in der Region über 18 000 Dächer beschädigt wurden. Die Wirksamkeit des Hagelfliegers ist allerdings wissenschaftlich umstritten, obwohl die Methode weltweit eingesetzt wird.

Messners Ziel ist weiterhin, dass auch die Kreise Tuttlingen und Schwarzwald-Baar Mitglied im Verein werden. 20 Cent pro Einwohner würde man als Mitgliedsbeitrag verlangen. Das wären dann 68 000 Euro Einnahmen im Jahr. Obwohl Gespräche mit Landrat Sven Hinterseh nicht optimal verliefen, müsse man am Thema bleiben.

Der Verein zur Hagelabwehr zählt aktuell 2650 Mitglieder. Das sind 250 Personen mehr als im Vorjahr. „Unser Ziel sind mindestens die 5000 Mitglieder“, so Messner.

Pilot Rainer Schopf berichtete, dass der Hagelflieger „Heinz 1“ 2012 insgesamt 13 Mal im Einsatz war. Aktuell in diesem Jahr waren Schopf und seine Kollegen bereits zweimal in der Luft. Von Kassierer Karl-Heinz Heinzelmännchen erfuhr die Versammlung, dass den Einnahmen von rund 98 000 Euro Ausgaben in Höhe von 113 500 Euro gegenüber stehen. Damit die Hagelabwehr 2013 noch gesichert ist, braucht man noch rund 26 000 Euro. „Wir können bis Ende August noch den Hagelflieger einsetzen“, so Messner. Für den Monat September benötige man noch Spenden, sagte der Vorsitzende. Die Hagelabwehr kostet jährlich rund 130 000 Euro. Allein die Kosten für die Bereitstellung des Flugzeuges und für den Piloten betragen pro Monat 24 000 Euro.

Aus den Reihen der Mitglieder kam der Antrag, den Jahresbeitrag zu erhöhen. Einstimmig wurde der Beitrag um 2 Euro auf 20 Euro für Einzelmitglieder ab 2014 erhöht. Bei den Wahlen wurde Heinz Messner als Vorsitzender bestätigt. Neuer stellvertretender Vorsitzender ist Gernot Hengstler, der Bernd Mayer ablöst und neuer dritter Vorsitzender Peter Hellstern. Gerd Vetter als Schriftführer und Karl-Heinz Heinzelmännchen als Kassierer wurden wiedergewählt.